

El casco antiguo de Salobreña estrena nueva iluminación

Publicado: 06/05/2010 10:46 por [Motril@Digital](#) en [Noticias](#)



El Ayuntamiento de Salobreña ha concluido la segunda fase del proyecto de remodelación y acondicionamiento del alumbrado público del casco antiguo de la localidad. Con cargo a los planes provinciales, esta mejora se ha producido en las calles Carmen, Constitución, Puerta Villa y Antequera. La próxima, calle Nueva.

Tal y como ha informado el edil de Obras, Manuel Pérez Cobos, en total se han colocado 89 puntos de luz y ha recordado que estas actuaciones dieron comienzo en calle Estación y demás calles contiguas. 'Se ha procedido a acondicionar y remodelar el alumbrado de estas calles, retirando los antiguos puntos de luz, ya que este plan, no solo conlleva la remodelación y acondicionamiento del firme, sino que consiste en una rehabilitación que abarca todos los aspectos del mismo', afirma Pérez Cobos.

En este sentido, el edil ha puntualizado que el plan ha contado con un presupuesto total de cerca de 95.000 euros y ha dotado a la zona de una luminaria estéticamente más acorde con la imagen del casco antiguo. 'Asimismo, se pretende reducir el consumo, dentro del plan de ahorro y eficiencia energética, así como realzar la belleza del entorno mediante la colocación de lámparas de halogenuro metálico que proporcionan luz blanca', aclara el edil.